
 

10月に入り、急に涼しくなっています。 

 

急な気温の変化に体調を崩されぬようお気を付

け下さい。 

 

さて、現在当院には視能訓練士の実習生が 2名来

てくださっています。 

 

一生懸命学んだことはメモを取り、日々一つでも

多くのことを学ぼうとして下さるのでこちらも

とても刺激を受けます。 

 

以前あるスタッフに「伝えることは伝わること」

と素敵な言葉を教えて頂きました。 

 

自分はしっかり伝えたつもりでも、相手に伝わっ

ていなければ伝えたとは言えません。 

 

後輩ができた今、先輩方から教えて頂いたことを 

次は自分がしっかりと伝わるように伝えていか

なければいけないと日々感じています。 

9/10 当院コンシェルジュ（M ちゃん）の結婚

式に参列しました❤ 

 

M ちゃんは当院の看板娘的な存在で、スタッフみ

んなこの日をとても楽しみにしていました☆ 

 

M ちゃんが入職して４年。Mちゃんのすばらしさ

には本当に感動します。 

 

M ちゃんの結婚式、とっても感動しました。 

 

お母様のベールダウンからはじまった結婚式、結

婚披露宴はMちゃん夫婦の人柄が伝わってくるよ

うな素敵な、温かい雰囲気でした。 

 

常にみんな笑顔で、とても楽しいひとときを過ご

す事が出来ました。 

 

M ちゃんは今も昔もこの先もずっと幸せ者です❤ 

 

これからの未来は愛情を注いでくれたヒトたちへ

の感謝の心を忘れずに、自分の新しい人生を旦那

様と切り開いていってほしいです☆ 

 

私もこんな素敵なスタッフ達と働く事が出来て、

本当に幸せだな〜と思いました☆ 
みなさま「断捨離」はご存知でしょうか？ 

 

断捨離とは、必要ないものを断ち、捨てて執着す

ることから離れることをいいます。捨てることだ

けではなく、これから入ってくる不要な物を断つ

という意味もあるそうです。 

 

当院でもずっと以前から気になっていた物置部屋

の断捨離を行いました！使い道がわからないもの

や、存在すら忘れて新しく購入してしまったもの

等々...思っていたよりも沢山不要な物が出てきま

した。 

 

不要な物がひとつずつ片付いていくと気分もすっ

きりとして物を探す時間も無くなりました。 

 

これからもスタッフ皆で協力してこのスッキリと

した状態を保ちたいと思います。 

 

また、どれもクリニックの大切なお金で購入して

いる物ばかり。今後は、できるだけ無駄のないよ

うに考えて購入しなければならないと反省しまし

た。 

秋と言えば、読書の秋です！当院では読書を推奨

しています。 

 

読書は、時間やコストをかけず教養を身につける

ことができる効率の良い方法です。当院の朝礼で

も１項目ずつ本読みの時間が設けられています。 

 

私が最近読んだ本です。一番右のリストラなしの

「年輪経営」は当院の朝礼で読んでいたものです。 

もしよかったら、手に取ってみてください♪ 

 

 

 

 

 

 

 


